



Pierres & Traditions

AGENCE IMMOBILIERE

10 Pièces
503 m²
Réf. 4070
2 100 000 €

En Lubero
St-Saturnin-lès-Apt
Maison à vendre (84490)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En Provence, au coeur du Luberon, à proximité d'un village tous commerces, propriété d'exception offrant très belle vue panoramique sur le Luberon et ses environs. La bâtisse totalise plus de 500 m². L'habitation aux volumes intérieurs très généreux se compose d'un beau séjour de près de 72m² avec sa cheminée en pierre de taille, 6 belles chambres en suite avec salle d'eau privative ainsi que deux gîtes indépendants. En extérieur, vous serez charmés par l'oliveraie et le jardin aux diverses essences provençales. Vous profiterez également d'un très bel espace piscine avec pool house bénéficiant ...

Situated in one of the most beautiful villages in the South of France, this property boasts panoramic views over the Luberon and the surrounding area. With almost 500m² of living space, its interior volumes are generous, offering a beautiful 72m² living room with its stone fireplace, 6 en suite bedrooms with private shower rooms, and two independent gîtes. The grounds, planted with olive trees and a variety of Provençal species, are mainly located to the south of the property, and include a beautiful pool area with pool house, benefiting from the magnificent view. This property boasts ...

PIERRES ET TRADITION EN LUBERON

503 AV VICTOR HUGO - 84400 APT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

